



## **LOS ACUERDOS HUMANITARIOS ESTÁN POR CUMPLIRSE**

El 11 de abril falleció en una Unidad de Cuidados Intensivos de la Clínica La Samaritana de Bogotá, el militante del Ejército de Liberación Nacional (ELN) Nelson Enrique Acevedo Durán, después de estar varios meses en estado vegetativo producto de negligencia para atenderlo de un pre infarto.

Nelson por su estado terminal de salud fue incluido junto a otros 7 Presos Políticos del ELN, también en estado terminal, en el "Acuerdo parcial de atención de emergencias en el marco de las acciones y dinámicas humanitarias", firmado el 12 de diciembre en la Mesa de diálogos entre el Gobierno Nacional y el ELN, que contempla dar casa por cárcel a estos 8 Presos Políticos, el cual debía ser aplicado antes del 31 de diciembre de 2022, pero que el Gobierno aún no ha cumplido, de tal manera que Nelson y su familia no obtuvieron este mínimo alivio humanitario.

Para su familia y allegados enviamos nuestro reconocimiento y solidaridad, además de decirles que aquí seguimos luchando por las Transformaciones para la Paz.

Delegación de Diálogos del ELN

Abril 13 de 2023